

Apuestan por mejorar CDMX

DIANA GANTE

El nuevo Observatorio de la Ciudad de México trabajará para que la Capital del País mejore en seguridad, inclusión social, sustentabilidad y educación.

Según la asociación de la sociedad civil Corazón Capital, encargada del proyecto lanzado oficialmente ayer, se trabajarán cuatro ejes.

El primero es el desarrollo económico, con una meta de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) local mayor a 4 por ciento anual e inversión equivalente a 25 por ciento del PIB.

El segundo eje es la inclusión y el desarrollo social, pues se busca reducir a 6 por ciento el rezago educativo y a 10 por ciento la población con carencia alimentaria.

El tercer eje combatirá la corrupción, los delitos y la violencia de género, ya que el objetivo es tener cero por ciento de feminicidios en la Capital y una tasa por debajo de los 10 homicidios por cada 100 mil habitantes.

El último eje está enfocado en la sustentabilidad, con la meta de que 100 por ciento de las viviendas tengan acceso al agua potable, haya una capacidad de 4 mil 705 megawatts de generación distribuida y se reduzcan las emisiones de CO2 en 15.4 millones de toneladas.

El Observatorio tendrá un primer corte en 2030 para evaluar los avances, señaló Carlos Flores, director de Corazón Capital.

Entre las empresas que conforman su Consejo de Administración están Grupo Kaluz, Ferromex, Coppel y Kimberly Clark.

